

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 5 TA 2024/2025**

22711061 - ZABRINA PRAMUDITA SANTOSA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM 8 NEUROLOGI 2	ax kurang menyingkirkan dd, dx salah terbalik dd, obat 1 yg benar tapi dosis tdk tepat
IPM 1 - MLBM	Px fisik belum palpasi dan ROM, inspeksi tidak lengkap, luka dibersihkan dahulu belum di anestesi lalu diirigasi. Anestesi dulu baru dibersihkan luka. Sputit yang sudah digunakan jangan dimasukkan lagi di meja steril. ON. Taruh di bengkok ya. Hecting jangan dengan klem ya. Belum sempat tutup luka. Belum edukasi.
IPM 2 - MUSKULOSKELETAL	Baik, memahami konsep kasus dengan baik
IPM 3 INTEGUMENTUM	Ax: sudah baik; Px Fisik: ada pemeriksaan lokalis yang khas pada lesi kasus ini (tidak dilakukan); Px Penunjang: sudah benar; Dx: benar; Tx: sudah benar
IPM 4 GASTRO-AKUT ABDOMEN	Perhatikan instruksi soal, tidak perlu anamnesis. Px abdomen general dan khusus cukup baik. Px penunjang rontgen abdomen dapat memperburuk kondisi pasien. Kolonoskopi juga belum perlu dilakukan. DR sudah diminta tp interpretasi masih kurang. Dx kerja hemorrhoid tidak tepat. Ddx hernia dan ileus paralitik tidak tepat. Komunikasi dan profesionalisme cukup baik
IPM 5 ENDOKRIN	anamnesis kurang faktor risiko keturunan, diagnosis keliru, edukasi keliru karena diagnosa kurang tgepat, interpretasi kurang,
IPM 6 NUTRISI DAN SISTEM DIGESTI	Ax: belum menanyakan riwayat pengobatan/pemeriksaan sebelumnya, Dx: oke namun stage apendicitisnya belum lengkap (peritonitis ec susp app), Tx non farmakologi: cara mengecek ada sumbatan baiknya tidak hanya dengan disentri saja, persiapan belum lengkap: belum memasang handung, mengisi sputit, memastikan colecting bag terkunci dan stetoskop, saat sampai orofaring belum dicek apakah ada yang terlipat atau tidak selangnya, lain lain oke. komunikasi dan edukasi: oke, profesional: oke
IPM 7 NEUROLOGI 1	Anamnesis masih bisa dipertajam lagi ya untuk menyingkirkan DD juga. pada pemeriksaan refleks fisiologis perhatikan kembali cara pemeriksaannya ya dek. arah palu refleksnya diperhatikan. pemeriksaan kaku kuduk tidak boleh dialasi oleh bantal ya dek. pemeriksaan kekuatan otot belum dilakukan. pemeriksaan antropometri juga belum dilakukan. dd sedikit kurang pas, penyebab tidak disebutkan. terapi kurang tepat ya dek
IPM 9 PSIKIATRI	data tanda vital tetap di butuhkan, akibat gejala ini pada kehidupan perlu di gali lebih.